

minato ujina

— みなとうじな —



CONTENTS

■ 新年の御挨拶	1	■ 小学生施設見学	4
■ ふれあい祭り	2	■ グリーンロード	4
■ クリスマス会	3	■ AEDを設置しました	4
■ あいサポートアート展	3	■ 編集後記	4



新年の御挨拶



新年明けましておめでとうございます。平成二十九年の幕開けに、みなさまと一緒に正月を迎えられる喜びに、まず感謝を申し上げます。

今や人生八十年時代をどう充実していくか、と己の心と身体に問いがら今年の目標を定めています。みなさま方も例年の如く、「一年の計は、元旦にあり」諺通りにお決めになっておられるものと存じます。

さて、私自身が一番大切にしている人生訓の中で「他人を活(生)かして、己も共に生きる」人生を実践しながら、本年はもっと内容充実の為にどうあるべきか、また、私の日常生活動作の中で、精神力と実践する為の実行力を自分なりに努力して



(会長 小田龍雄)

年頭に当り、法人の目標など色々書きたいとは思いましたが、自分自身の「信条」とこれからの思いばかりの文章になりました。今年一年間、健康に御精進されて、益々御活躍をされて、幸多かれと御祈念申し上げます。

いく事に積極的に取り組んでいきたいと思えます。昨年は、四女が世羅町に嫁に行ってくれて、永い念願でもあった事が解消して安心していきますし、誰でも幸せになって生きていく目標を定め、より自分を高めていってほしいと思えます。

小学生施設見学

11月21日に宇品東小学校2年生の生徒さんと先生方がセルプ宇品へ施設見学に来られました。

この見学は校外学習の一環として毎年行われており、当日はグループに分かれて施設の利用者さんが毎日行っている作業の様子と、身障者用トイレや車椅子を中心に館内を見学して頂きました。今回初めて目にする作業の機械や材料がたくさんあったようで、どの生徒さんも真剣な表情で職員の説明を聞いていた姿が印象的でした。

後日、見学された生徒さんひとりひとりが書かれた素敵なお礼状が施設に届きました。生徒のみなさんありがとうございます。(鳥羽)



グリーンロード

平成28年度第2回
合同地域清掃活動が実施される

台風が中国地方直撃かと思われる9月4日に清掃活動を実施予定でしたが、台風もそれたため、穏やかな青空の下ボランティアの方達が清掃活動をされました。セブン・イレブン記念財団からいただいたガゼリアンに培養土を添えて6月に補植しましたが、活着して今黄色のきれいな花を咲かせて皆さんの目を和ませていました。このことが話題になり参加者も多くなるのではないかと思います。10月には連合町内会長さんをはじめお世話する方々5人が集まり、助成金や来年度の予定など話し合いました。また、清掃以外の地域との交流や行政などへの要望事項も出しました。(原田)



AEDを設置しました

利用者様を始め、近隣の皆様が事故や病気などにより、救急救命活動が必要な事態に備え、このたび当施設にAEDを設置いたしました。事故など緊急の際にはご遠慮なくご利用ください。



編集後記

あけましておめでとうございます。皆様のおかげで無事に新しい年を迎えることができました。広報委員一同、今年も地道にひとつずつ、よい記事を作っていきたいと考えております。本年も変わらぬご指導ご鞭撻をいただければ幸いです。どうぞよろしく願いいたします。

minato ujina
みなとうじな

二〇一七年冬号 通巻第三十九号 発行/社会福祉法人広島県肢体障害者連合会 セルプ宇品
〒七三四〇〇〇三 広島市南区宇品東六丁目一番二〇号 電話/〇八二一五三二一〇八二 FAX/〇八二一五四一三四一〇

ふれあい祭り

ふれあい祭は地域交流、地域貢献に繋がるイベントとして開催しており、平成28年10月29日で16回目を迎えました。絶対買ってお得なバザー販売、無料で豪華景品が当たるビンゴ大会、安くておいしいふれあい亭の食事、無料の綿菓子やはずれないゲームコーナーなどなど。定番のこちらのコーナーは職員、利用者さんが分担して、知恵を絞って、毎年工夫を凝らしています。少しでも日頃お世話になっている地域の皆様施設を見て頂き、楽しんでいただければという思いで取り組んでいます。その反面、わが施設の行事でありながら、利用者の皆さんが楽しむことが少ないという側面もありました。そこで、今回は利用者さん応募制のポスターコンペと利用者さん選抜のカラオケ大会を行いました。普段見せない



い表情を見ることができ、トラブル続きでどうなるかとヒヤヒヤしましたが、少しは頑張ったかいがあったと思います。後になってしまいました。当日は歴史的なカープ対ファイターズの日本シリーズの最終戦となった試合が広島で行われ、広島全体の意識がそちらにあり、ご来場者が少なかつたようです。しかし、その分混雑はなく楽しんでいただけました。かと思えます。来年も是非皆さんお越し下さい。先の話ですが、心よりお待ちしております。最後にフリーマーケットの出店、ボランティアの皆様、ご協力頂いた関係業者様、皆様のご協力のおかげで今年度も無事ふれあい祭を開催することができました。本当にありがとうございました。

(木村)

- ふれあい祭りへのご協賛
ありがとうございました
- 宇品東6丁目南町内会様 イオン宇品店様 (株)藤根様
 - PE サービス様 (株)広島マツダ様 (有)ナカムラ様
 - (株)フードサプライモニカ様 (株)大堀システム様 (有)ニシハマ様 東洋フードサービス(株)様
 - 銀のさら広島南店様 広島洋紙(株)様 日本テクノ(株)様 (株)いわはし様 (株)サンコーサプライ様
 - 西日本オフィスメーション(株)様 うじな東巴堂鍼灸整骨院様 八洲管理(株)様 (株)伊藤園様
 - (有)鳥幸フロイラー様 蔵田ファイリング(株)様 サントリービバレッジサービス(株)様 ハート(株)様
 - (有)コージカンパニー様 田島医院様 お好み焼かどや様 松本正則様 中道佳子様 檜高武司様
 - 鄭鉉興様 真倉初恵様 (順不同)

クリスマス会

12月20日に今年もクリスマス会が開催されました。食事は豪華なクリスマスメニュー。お寿司、ビーフシチュー、チキン等ボリュームたっぷりでお腹も大満足でした！

会食の次は利用者さんの余興コーナーです。歌、クイズ、パフォーマンスダンスを披露してくださいました。少し緊張されながらも、練習をしてきた成果を存分に発揮されていました。班対抗クイズではガッツポーズの出る班もあり会が盛り上がっていました。

続いては、皆さんお待ちかねのビンゴ大会へ。なかなかビンゴが出ないドキドキの展開に。見事ビンゴになった利用者さんは各々好きな景品を選んで、笑顔で写真撮影！

いよいよクライマックスです。クリスマスソングを皆さんでしっかりと歌った



後は甘〜いケーキタイムです。温かいコーヒー&紅茶と一緒に召し上がれ。・・・という具合にあつという間に時間が過ぎていきました。来年もみんな楽しんで会にしていきたいです。(正木)

あいサポートアート展

11月29日(火)から12月4日(日)まで広島県立美術館にて「あいサポートアート展」が開催されました。セルブ宇品には、今年で14年目を迎えた絵手紙サークルがあります。月に1回「五月ヶ丘絵手紙サークル」の先生方にお越し頂き、楽しくサークル活動を行っています。当サークルの良い点は、見たものをありのままに、真つすぐな心で表現する事と自負しております(笑)。そんな私達も今回で2回目の応募をし、嬉しい事に6作品が入選しました。他所の作品も素敵でしたが、うちの作品もじっくり見るとじわりと良さがわかります。現在、セルブ宇品の事務所前に入選作品を展示しておりますので、お越しの際は是非ご覧下さい。(西本)

